

Il est bien à regretter que le gouvernement de ce pays n'ait pas pris possession de ce beau-pays, qui lui appartient. La compagnie anglaise de Baie d'Hudson, qui a acheté les améliorations de nos compatriotes à Astoria, a une grande ferme à environ 100 milles de l'embouchure de la Columbia, à la Pointe Vancouver, qui est protégée par un fort de cinq ou six gros canons. Elle a aussi une chaîne de trois ou quatre forts jusqu'aux Montagnes de Roches. Le peu d'Américains qui sont demeurés dans le pays, après la cession de l'établissement d'Astoria, ayant des familles et étant avancés en âge, sont entrés au service de cette compagnie. Il n'y aura rien de propre induire les citoyens des États-Unis à visiter ces parages, dans la vue d'y commercer, tant que la compagnie de la Baie d'Hudson sera maîtresse du territoire; car elle est si puissante qu'elle accapare tout ce qu'il y a de profitable dans la traite avec les naturels du pays.—*Boston Patriot.*

Les chimistes employés par le bureau de l'excise ont été occupés depuis quelque temps à faire des expériences pour la découverte d'une touche au moyen de laquelle on puisse reconnaître la présence de mélanges délétaires dans les liqueurs fermentées; et l'on nous assure qu'ils ont complètement réussi. C'est, dit-on, l'intention du bureau de donner avis de la découverte à tous les brasseurs et vendeurs de bière, après quoi toutes les brasseries et maisons publiques seront visitées par des officiers instruits de la manière de se servir de la liqueur de touche, dont quelques gouttes serviront pour découvrir toute adulteration, et partout où l'adulteration se trouvera après cet avis, il y aura poursuite suivant la rigueur de la loi. On peut présumer que cela assurera au public un breuvage salubre.

On annonce un nouvel ouvrage sur la "Loi Naturelle" par le lord chancelier et Charles Bell, écuyer. Lord Brougham est sans contredit le chancelier le plus savant qui se soit assis sur le sac de laine, depuis lord Bacon. L'ouvrage en question sera le premier qu'il aura reconnu, son célèbre Discours sur les objets, les avantages et les plaisirs de la science, ayant été publié d'une manière anonyme, quoique le plus grand nombre des personnes versées dans la littérature pussent deviner de quelle plume il sortait.

Il va être accordé à l'université de Londres une charte qui conférera à cet établissement tous les priviléges et les pouvoirs dont jouissent présentement les universités les plus favorisées du royaume, celui d'accorder des degrés en théologie seul excepté pour le présent. Pour compensation de cette privation, l'université de Londres pourra conférer les degrés de nouvelle invention de Maître en médecine et en Chirurgie, en outre des